

Ameno compartir disfrutaron invitados al 144° aniversario del Regimiento de Victoria

El postevento se llevó a cabo en el casino de suboficiales de la unidad militar.

Neimar Claret Andrade

Luego de la impecable ceremonia por el 144° aniversario del Regimiento Logístico N°3 de Victoria General de División Don Gregorio Urrutia Venegas, las autoridades y el público que acudió al acto solemne fueron invitados al postevento que se llevó a cabo en el casino de suboficiales de la unidad militar.

Tras un corto paseo entre el lugar de la ceremonia y el casino, los asistentes disfrutaron de un ideal y caliente café, un delicioso pastel y la amena conversación del personal civil y castrense que les sirvieron de anfitriones.



Miguel Bustamante Barria, administrador del diario Las Noticias de Malleco y el coronel (EJ) Gonzalo Martínez Medel, comandante del Regimiento Logístico N°3 de Victoria.



Mayor (EJ) René Salgado, el consejero regional Hugo Monsalves, el mayor (EJ) Elías Mateo, segundo jefe de la Base de Apoyo Logístico de Neuquén (Argentina) y Luis García Yáñez, Teniente Coronel (r).



El concejal Paulo Miranda Araneda y los presbítero Alfredo Guzmán, párroco de la Iglesia de Nuestra Señora de Las Mercedes.



Subprefecto de la PDI Mauricio Sánchez Gougain; presidenta de la Cámara de Comercio de Victoria, María Inés Zamora; Miguel Bustamante Barria, administrador del diario Las Noticias de Malleco y el mayor Pablo Frei, comisario de la 4° Comisaría de Carabineros de Victoria.



Coronel (EJ) Gonzalo Martínez Medel, comandante del Regimiento Logístico N°3 de Victoria General de División Don Gregorio Urrutia Venegas y el mayor (EJ) Elías Mateo, segundo jefe de la Base de Apoyo Logístico de Neuquén (Argentina).



Administrador municipal de Victoria, Manuel Cofré y los concejales Carlos Romero, Denisse Dufey y Patricio Garrido.



Coronel (EJ) Gonzalo Martínez Medel, comandante del Regimiento Logístico N°3 de Victoria, su esposa Katherin Elías; capitán de Gendarmería Jorge Rojas y la psicóloga Roxana Hernández.



Ricardo San Miguel, jefe del Cantón de Reclutamiento de Traiguén, el suboficial (ayudante de la comandancia) Richard Sepúlveda y la sargento 2° Evelyn Parada.